

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE DE QUÉBEC

## SOMMAIRE

Lettre apostolique sur les ordinations anglicanes, 129. — Nouvelle phase de la Question scolaire, 130. — Fabiola et son curé, 131. — Coup d'œil sur l'étranger, 131. — A propos du pamphlet de M. David, 132. — L'instruction populaire, 133. — La charité bien entendue, 133. — Indult, 133. — Pensée, 133. — Historique des paroisses du diocèse de Québec, 134. — Les conséquences de 1837, 135. — Un curé et son paroissien, 135. — Renseignements, 135. — Réponse à la Patrie, 139. — Le caractère des écoles publiques de Manitoba, 136. — Première session du huitième Parlement fédéral, 136. — Un arbre vivant réduit en journal, 136. — L'Eglise du Canada, 137. — Sainte Encratida vierge et martyre, 141. — Memento hebdomadaire, 144.

---

### Lettre apostolique sur les ordinations anglicanes

Le Saint-Père Léon XIII vient de faire publier une lettre des plus importantes au sujet des ordinations anglicanes.

Il rappelle sa Lettre de l'an dernier adressée "aux Anglais qui cherchent le règne du Christ dans l'unité de la foi." Le Saint-Père remonte aux origines mêmes de la question sur les ordinations anglicanes. Le point de départ est l'époque où, sous le règne d'Edouard VI, peu après le schisme anglican, on introduisit publiquement dans le rite des ordinations anglicanes une forme différente de celle qui était en vigueur dans l'Eglise catholique.

Les Papes Jules III, Paul IV, Clément XI, décidèrent que ces ordinations n'étaient pas valides et que ceux qui avaient été ainsi ordonnés par d'autres que par un évêque régulièrement et légitimement consacré, devaient de nouveau recevoir l'ordination.

De plus, les ordinations anglicanes ont, avec le vice de forme, le défaut d'intention, c'est-à-dire qu'on ne s'y propose pas de faire ce que fait l'Eglise catholique en conférant le sacrement de